

GRÜNE AKTUELL

Für Everswinkel und Alverskirchen
Der Rückblick – Dezember 18/ Januar 2019



Besuch in Amelsbüren



200 Meter hoch mit Flügelängen von 70 Metern : Das Ende 2018 bei Amelsbüren neu aufgestellte Windrad ist das zur Zeit größte seiner Art im gesamten Münsterland. Wir Orts-Grüne waren natürlich auch vor Ort, als am 25.1.2019 der Neubau in kleiner Runde vorgestellt wurde. Erklärt wurden die zahlreichen Gutachten und Planungen für diese Anlage sowie die Probleme beim Aufbau. Mit 6 Millionen Euro ein teures Unterfangen, aber bei geplanten 25 Jahren Laufzeit ein weiterer ökologischer Beitrag.

Wir Grüne finden das sehr gut !

Bergkamp 3 : Leise Zweifel



Das Baugebiet **Bergkamp 3** wurde 2018 beschlossen, und es geht nun um die Details. Allerdings regen sich offenbar doch starke Bedenken innerhalb der Bevölkerung und einiger Politiker. Durch seine Lage wird das Baugebiet für weiteren Straßenverkehr im Dorf sorgen. Dadurch steigen die Belastungen der Anwohner auf der sog. Nord-Südachse abermals an (mehr als 8000 Fahrzeuge täglich), **Denkbar wäre es**, dass künftige Neubaugebiete nördlich der Umgehungsstraße ausgewiesen werden.

Termine vor Ort
Rathaus (stets 18 Uhr):

14.2.2019 Bez.- Ausschuss Alverskirchen (in Alv.)
20.2.2019 : Schul-Sport und Kulturausschuss
21.2.2019 : Ausschuss für Planung und Umwelt
26.2.2019 Bau- und Vergabeausschuss
12.3.2019 Hauptausschuss
13.3.2019 Ausschuss für Familie und Soziales
19.3.2019 Gemeinderat

NABU Münster

16.2. : Tagung zum Insektenchwund, in 48149 Münster, ab 10 Uhr

In eigener Sache : Wie bereits bekannt, konzentrieren wir Grüne uns ab jetzt verstärkt um die Facebook-Präsenz. Dieser Schritt bietet viele Vorteile. Sie finden uns u.a. auf www.gruene-everswinkel-alverskirchen.de.

Haushalt 2019



Dem Everswinkeler und Alverskirchener Bürger wird nun kräftig in die Tasche gegriffen. Etwa 65 Euro pro Jahr für einen durchschnittlichen 4-Personen Haushalt. Zu diesem Zeitpunkt ein Unding, denn der Gemeindehaushalt gestaltet sich so gut wie seit Jahren nicht mehr. Die CDU rechtfertigt aus ihrer Sicht wie erwartet die Steuererhöhung und geht mit dem CDU-Bürgermeister in Einklang. Die SPD verliert einmal mehr ihr sozialpolitisches Profil und zieht mit. Die neue "Everswinkeler Groko" ist sich einig. Wir Grünen lehnen die Steuererhöhung in dieser Höhe ab. Ebenso die FDP. Sie sieht keine Notwendigkeit für eine Anhebung der Steuern.

Lampentauschaktion erfolgreich



"Die Leute standen um 14 Uhr in einer langen Schlange vor dem Rathaus." Der Mitarbeiter der Verbraucherzentrale NRW war beeindruckt. Es dauerte keine 90 Minuten, dann waren sämtliche LED-Lampen ausgeteilt. "Obwohl wir schon sehr schnell die Lampen rationierten", ergänzte er. Im Rathaus gab es am 12. Dezember letzten Jahres eine LED-Lampentauschaktion. Wir Grüne Everswinkel-Alverskirchen sind beeindruckt, dass weite Teile der Bevölkerung diese Gelegenheit wahrgenommen haben. Ob diese Aktion in absehbarer Zeit wiederholt wird, war allerdings unklar. **Wir würden uns freuen, wenn dies nochmal gelingen könnte** (foto: oa)



Frischer Wind im Dorf

Nicht nur im Netz gehen wir zum Teil neue Wege, auch stellen wir unsere fast wöchentlichen Fraktionssitzungen mehr in den Vordergrund. Hier geht es um die Politik für die Gemeinde. Für Interessierte stehen bei uns die Türen immer offen. Haben Sie Interesse, einfach mal vorbei zu schauen und mit uns zu reden? Unsere Frasi ist jeweils montags, 19.15 Uhr. Aktuelle Termine kann man auf unserer Facebook-Seite entnehmen.